
 

○ 講座内容 

講師である荒神 稔議員、図師 博規議員の自己紹介のあと、県議会の

役割や仕組み、議会の話し合いの内容を知る方法などについて、スライ

ドで説明しました。 

また、質疑応答では、以下のようなやりとりがありました。 

 

【質問】 なぜ議員になったのですか。 

【荒神 稔 議員】 

私は、以前から、地域の困っている人の声を行政などに届けており、地

域の人から議員になってくれないかと言われて山田町議会議員選挙に立

候補した。その後、都城市議会議員、県議会議員となった。 

 

【図師 博規 議員】 

以前は、病院のソーシャルワーカーとして働いていたが、「福祉をもっ

と良くしたい」と思うようになり、そのためには政治家になることだと思

って立候補した。「福祉のことは図師に聞くと良いよ」と言われるくらい

になれるように、福祉の専門職として頑張っている。 

 

 

【質問】 勤務時間は何時間ですか。休みはどのくらいありますか。 

【荒神 稔 議員】 

決まった勤務時間や休みがないため、自分で勤務時間と休みを作るよう

にしている。普段は、地域のことを優先しており、孫の運動会にも行った

ことはない。年末年始もお酒を飲まず、地域の行事や会合に出ていた。い

つも家族に負担をかけているので、自分で休みをつくり、家族孝行をする

ように心がけている。 

 

【図師 博規 議員】 

決まった勤務時間や休みはない。朝早くから夜遅くまで、地域や団体の

方と話をすることもある。元旦は、地域の「はたちのつどい」に出席し、

若者と交流をした後、地域の神社で街頭演説をし、県議会の仕事を知って

もらう活動をした。仕事と休みの境目がなく、休みはないとも言える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県議会議員講座「こんにちは！県議会です」開催概要 
令和６年１月１７日（水）13時 30分～14時 30分 

宮崎県立みやざき中央支援学校高等部３年生 21名 

講師：荒神  稔 議員 

      図師 博規 議員 

   

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 学校から今日の授業の説明 

③ 講師自己紹介 

④ 県議会の仕組みや役割

等の説明 

⑤ 質疑応答 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 



 

【質問】 私はバスケットボールをしています。遊園地やショッピングモ

ール、バスケットコートなどが宮崎にほしいと思ったら、どうすればいい

ですか。 

【荒神 稔 議員】 

人口が減ってきており、新しい施設をつくることは難しい課題。施設を

つくるためには、施設を経営したり、スポンサーになる人にも注目しても

らわないといけない。施設運営について、目を向けてもらう「しかけ」が

大切だと思う。 

 

【図師 博規 議員】 

県は、いま、延岡市に新しくバスケットもできる体育館をつくったり、

三股町には陸上競技場、宮崎市にはプールをつくっている。 

 何かを変えたい、何かをしたいと思ったら、ぜひ声をあげて欲しい。議

員が地域の人の声を聞いて、県に届けている。 

 

 

【質問】最近気になっているニュースは何ですか。 

【荒神 稔 議員】 

年始から、能登半島の地震や飛行機事故、火災のニュースが続いており、

当たり前のことが当たり前ではないことを感じる。明るいニュースでは、

大谷選手からグローブが小学校に届いたことが嬉しい。 

 

【図師 博規 議員】 

能登半島地震では、未だ停電が続いている世帯や避難所で生活している

人が多かったり、中学生が集団で避難するなど大変な状況が続いている。

宮崎県にいても、被災者のために何ができるかを考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 生徒代表あいさつ 
問１ 有権者になったら投票に
行ってみたいと思いましたか。 

 

 

 

 

 

 
問２ 県議会やお住まいの市

町村の議会の活動に興味がわ

きましたか。 

 

 

今日はお忙しいところありがとうございました。 

議員は、お金の使い方を決めたり、県の仕事が県民の役に立っているか

を調べる仕事をしていることを知りました。 

私は、いろいろな人が住みやすい宮崎県になるように、選挙に行って投

票したいと思います。 

○ 受講された生徒の皆さんへのアンケート結果 

・税金を使って県民のくらしをささえてくれることを初めて知りました。 

・県議会講座を聞いて分かったことは、いろんな役割があったこと、５：

００～２０：００まで働いているのがすごいなと思いました。休みの日

は自分でスケジュールを決めようと思いました。 

・今日はじめて議員さんに会って話を聞けてよかったです。会議に行って

どんな感じで話しているのかをみてみたいです。 

・少し話がむずかしかったです。 

・選挙についてもっと知りたいです。 
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